

Ediles escogieron su Junta Directiva Central

María del Pilar Henao de la Comuna 9 es la presidenta y Diógenes Gil Hormiga de la vereda Alto Puelenje, es el vicepresidente.



Tras un proceso incluyente y participativo, la Asamblea General de Juntas Administradoras Locales del municipio de Popayán escogió hoy a sus miembros de su nueva Junta Directiva Central; este proceso democrático que se cumplió en la parte posterior del auditorio del Centro Administrativo Municipal, CAM, estuvo acompañado por el secretario de Gobierno, César Augusto Sánchez Daza, y otros miembros de su equipo de trabajo, quienes además de servir de veedores oficiales contribuyeron al buen desarrollo de la reunión que se prolongó hasta pasado el mediodía.

Como primer punto de la reunión y de acuerdo al orden del día, se procedió a escoger al presidente de la Junta Directiva Central. Fue así como de un total de nueve postulantes, se escogió mediante votación secreta a la señora María del Pilar Henao Guevara, quien con un total de 26 votos se alzó con dicha designación; Henao Guevara es Administradora de Empresas y actualmente es

la presidenta de la Junta de Acción Comunal, JAC, del barrio Los Naranjos y la presidente de la Junta Administradora Local, JAL, de la Comuna 9.

En segunda instancia estaba la elección del vicepresidente, pero la asamblea en pleno se puso de acuerdo para darle participación al sector rural y como acto de solidaridad, participación e inclusión, se decidió nombrar para tal puesto, al señor Diógenes Gil Hormiga Tintinago, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda Alto Puelenje. Hormiga Tintinago es pensionado del Magisterio y es reconocido por sus labores en beneficio de la comunidad campesina del municipio.

Después, mediante votación secreta, se eligió como secretaria a Lorena Ordóñez Martínez de la Comuna 6, quien por una ventaja de 30 votos contra 25, superó en esta disputa a Diana Vásquez. Y como cuarto paso, fue escogido como fiscal el señor José Orlando Jaramillo Rodríguez, líder comunal del barrio Villa Colombia en la Comuna 2.

Igualmente se escogieron las ternas, sector rural y urbano, que serán presentadas al alcalde César Cristian Gómez Castro para que escoja a los dos representantes de esta corporación pública ante el Consejo Territorial. Estas quedaron conformadas de la siguiente manera. Terna del sector rural: Lucio González del corregimiento Las Piedras, Brandon Velasco de la vereda La Playa y Gloria Navia de la vereda Mirador del Sendero; terna urbana: Didier Ledesma del barrio Chapinero, Luis Antonio Botina de El Lago y Jonhatan Constaín de Colombia II. Y finalmente, Andrés José Vidal del corregimiento El Sendero fue seleccionado como el delegado para el Concejo de Gobierno.

En esta Semana Santa, Popayán te abraza

La ciudad se prepara para recibir con los brazos abiertos a todos sus visitantes en esta Semana Mayor.



Con el propósito de fortalecer la tradición semanastera en Popayán y resaltar el valor inmaterial de las procesiones, la Alcaldía Municipal emprende la campaña de cultura ciudadana, en 'Semana Santa, Popayán te abraza', a través de la cual se llega a diferentes actores de la ciudad con un mensaje de acogida y sensibilización en la importancia de tan bella tradición.

A continuación compartimos la programación de la campaña que se desarrollará en el marco de la Semana Santa.

Domingo 13 de Marzo

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Sinopsis: Los episodios más relevantes de la vida, pasión, muerte y resurrección de Jesucristo, puesto en escena a través de unos personajes históricos y míticos culminando en una escena de la crucifixión y muerte que da pie a las famosas procesiones de nuestra hidalga ciudad.

Barrio: Las Guacas

Hora: 4:00 p.m.

Lunes 14 de Marzo

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: Santiago de Cali

Hora: 7:00 p.m.

Martes 15 de Marzo

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: Bello Horizonte

Hora: 7:00 p.m.

Miércoles 16 de Marzo

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: Palacé

Lugar: Polideportivo Palacé

Hora: 7:00 p.m.

Jueves 17 de marzo

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: Los Sauces

Hora: 7:00 p.m.

Viernes 18 de marzo

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: Campamento

Hora: 7:00 p.m.

Sábado 19 de marzo

Cajas Misteriosas

Lugar: Éxito Panamericana

Horario: 9:00 a.m. a 10:30 a.m. y de 3:00 p.m. a 4:30 p.m.

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: El Retiro

Hora: 4:00 p.m.

Domingo 20 de marzo

Cajas Misteriosas

Lugar: Vía Panamericana Sector Campanario

Horario: 9:00 a.m. a 10:30 a.m. y de 3:00 p.m. a 4:30 p.m.

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: El Ortigal

Hora: 4:00 p.m.

Lunes 21 de marzo

Cajas Misteriosas

Lugar: Terminal de Transportes

Horario: 9:00 a.m. a 10:30 a.m. y de 3:00 p.m. a 4:30 p.m.

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: Camilo Torres

Hora: 4:00 p.m.

Martes 22 de marzo

Cajas Misteriosas

Lugar: Parque Francisco José de Caldas

Horario: 9:00 a.m. a 10:30 a.m. y de 3:00 p.m. a 4:30 p.m.

Las Estaciones

Lugar: Atrio del Templo de San Agustín

Horario: 10:00 a.m. a 10:30 a.m., de 12:00 m. a 12:30 p.m. y de 4:00 p.m. a 4:30 p.m.

Viacrucis contado para niños

Lugar: Rincón Payanés

Horario: 11:30 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 2:30 p.m.

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: El Dean Bajo

Hora: 4:00 p.m.

Festival Música de Dios

Lugar: Teatro Bolívar

Hora: 2:00 p.m. a 6:00 p.m.

Miércoles 23 de marzo

Cajas Misteriosas

Lugar: Vía Panamericana - Sector Bello Horizonte

Horario: 9:00 a.m. a 10:30 a.m. y de 3:00 p.m. a 4:30 p.m.

Las Estaciones

Lugar: Atrio del Templo La Ermita

Horario: 10:00 a.m. a 10:30 a.m., de 12:00 m. a 12:30 p.m. y de 4:00 p.m. a 4:30 p.m.

Cocinas Tradicionales

Barrios: Yanaconas, Calicanto y Bello Horizonte

Horario: De 10:00 a.m. a 5:00 p.m.

Viacrucis contado para niños

Lugar: Rincón Payanés

Horario: 11:30 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 2:30 p.m.

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: La Esmeralda

Hora: 4:00 p.m.

Festival Música de Dios

Lugar: Teatro Bolívar

Hora: 2:00 p.m. a 6:00 p.m.

Jueves 24 de marzo

Las Estaciones

Lugar: Atrio del Templo de San Francisco

Horario: De 10:00 a.m. a 10:30 a.m., 12:00 m. a 12:30 p.m. y de 4:00 p.m. a 4:30 p.m.

Cocinas Tradicionales

Barrios: Yanaconas, Calicanto y Bello Horizonte

Horario: 10:00 a.m. a 5:00 p.m.

Viacrucis contado para niños

Lugar: Rincón Payanés

Horario: 11:30 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 2:30 p.m.

Episodios Bíblicos

Camino al Gólgota

Barrio: Rincón Payanés

Hora: 3:00 p.m.

Festival Música de Dios

Lugar: Teatro Bolívar

Hora: 2:00 p.m. a 6:00 p.m.

Viernes 25 de marzo

Las Estaciones

Lugar: Atrio del Templo de Santo Domingo

Horario: 10:00 a.m. a 10:30 a.m., 12:00 m. a 12:30 p.m. y de 4:00 p.m. a 4:30 p.m.

Cocinas Tradicionales

Barrios: Yanaconas, Calicanto y Bello Horizonte

Horario: 10:00 a.m. a 5:00 p.m.

Viacrucis contado para niños

Lugar: Rincón Payanés

Horario: 11:30 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 2:30 p.m.

Sábado 26 de marzo

Las Estaciones



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 52

Lugar: Catedral Basílica Nuestra Señora de la Asunción

Horario: 10:00 a.m. a 10:30 a.m., 12:00 m. a 12:30 p.m. y de 4:00 p.m. a 4:30 p.m.

Cocinas Tradicionales

Barrios: Yanaconas, Calicanto y Bello Horizonte

Horario: 10:00 a.m. a 5:00 p.m.

Viacrucis contado para niños

Lugar: Rincón Payanés

Horario: 11:30 a.m. a 12:00 m y de 2:00 p.m. a 2:30 p.m.

Domingo 27 de marzo

Cocinas Tradicionales

Barrios: Yanaconas, Calicanto y Bello Horizonte

Horario: 10:00 a.m. a 5:00 p.m.

Avanza Plan Integral Paz, Convivencia y Seguridad Ciudadana en colegios

Funcionarios de la Administración Municipal de Popayán en el marco de este programa realizaron registros en instituciones educativas públicas.



Continuando con la ejecución del programa Plan Integral Paz, Convivencia y Seguridad Ciudadana, la Administración Municipal, a través de su Secretaría de Gobierno, en coordinación con la Policía de Infancia y Adolescencia realizaron un registro en las diferentes instituciones educativas de la ciudad con el fin de contrarrestar actividades delictivas que podrían afectar a los niños y jóvenes.

Esta intervención se realizó de manera articulada entre diferentes instituciones para evitar el uso o porte de elementos nocivos como sustancias psicoactivas, armas contundentes, material pornográfico, entre otros, que puedan incidir en la integridad física o psicológica de los niños, niñas y adolescentes de la capital caucana.

Tras el registro en 10 instituciones educativas se obtuvieron los siguientes hallazgos:

- 8 armas blancas.
- 6 dosis de sustancias psicoactivas.
- 5 objetos contundentes.
- Una dosis de tabaco
- Una caja de cigarrillos.
- Un cartucho calibre 7.62
- 11 candeleras.
- 37 tijeras punta aguda.

El secretario de Gobierno de Popayán, César Augusto Sánchez, expresó que este tipo de acciones son de gran importancia para el Municipio porque logra alertar de manera temprana y efectiva a los rectores y profesores de las instituciones educativas, y además permiten tomar medidas preventivas para beneficiar a los estudiantes.

Se realizó primera fase de evaluación y selección de tutores en Popayán

La Secretaría de Educación Municipal analizó las hojas de vida en coordinación con funcionarios del Ministerio.



La Alcaldía de Popayán, a través de la Secretaría de Educación Municipal en articulación con el Ministerio de Educación Nacional realizó la primera fase de evaluación y selección de los formadores del programa Todos a Aprender, cuyo objetivo es aportar en la formación de docentes de las instituciones que se han focalizado en la ciudad.

El secretario de Educación de Popayán, Jhan Alejandro Sandoval, destacó la importancia de estos espacios, teniendo presente que fortalecen de manera adecuada a los profesores, en su tarea de transmisores del conocimiento porque "es importante que generemos nuevas oportunidades y metodologías (...) con esto garantizaremos una calidad educativa positiva".

Por su parte, la delegada del Ministerio de Educación, Liliana Noguera, profesional de talento humano del programa Todos a Aprender, expresó que "estamos necesitando unos docentes tutores y dentro de las etapas de selección esta la entrevista y una evaluación de competencia. Apenas estamos

en el proceso de conocer las hojas de vida, pronto haremos la elección de los docentes de este programa”.

Es importante recalcar que estos programas se hacen en aras de fortalecer los procesos educativos de los docentes de aquellas instituciones que tienen bajo rendimiento formativo, logrando así alcanzar estándares más adecuados para los estudiantes.

Se realizará Jornada Nacional, La Paz es una Nota

La Secretaría de Educación Municipal, conforme a las instrucciones y lineamientos del Ministerio Nacional de Educación le informa a los docentes y directivos docentes de las instituciones públicas y privadas del municipio de Popayán, que el día 25 de febrero se ha programado la Jornada Nacional, La Paz es una Nota, con el fin de realizar una jornada de sensibilización y reflexión.

Para mayor información descargar la circular número 27, adjunta en este boletín.

Alcaldía de Popayán

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones